

## Me gusta la cocina

Escrito por braydenmulgrave - 02/02/2021 18:01

---

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. Una de las cosas que siempre me ha gustado es el mundo de la cocina, ya que desde muy joven, mi madre me enseño a cocinar de la mejor manera posible. Hoy en día me dedico a la cocina, y trabajo en hotel bastante conocido de muy buena calidad. También me gusta mucho la hostelería. Hace unas semanas empecé un curso en bartalent, que una amiga me recomendó que hiciera. Sin duda alguna es una buena oportunidad. Sin más que decir me despido de ustedes. Saludos y éxitos.

---

=====